
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DEUXIEME JOURNEE LA CONDUITE PREVENTIVE POUR LA PREVENTION DU RISQUE ROUTIER EN ENTREPRISE LE 28 NOVEMBRE PROCHAIN

Linas-Monthéry, novembre 2019 - La Conduite Préventive, spécialiste de la formation aux risques routiers, membre de UTAC CERAM organise la seconde édition de sa journée dédiée à la prévention et à la gestion du risque routier en entreprise le **28 novembre prochain**.

Les accidents routiers du travail représentent aujourd'hui environ 3 % des accidents du travail toutes causes confondues et plus de **20 % de l'ensemble des accidents mortels** du travail (pour le régime général de la Sécurité sociale)*. Au-delà des risques de dommages corporels en cas d'accident de la route, le conducteur est également exposé à des risques physiques, posturaux, chimiques et psychosociaux. Ainsi de nombreuses entreprises veulent mettre en place des programmes de formation pour leurs salariés, dédiés à ce type de risques pour les sensibiliser, les éduquer et in fine faire baisser leurs taux d'accidentologie.

Organisée à l'autodrome de Linas-Monthéry, sur les pistes du centre d'essai TEQMO inauguré en juin dernier, cette journée s'articulera autour de conférences (Pyramide de Bird, législation, rappel code de la route,...), de démonstrations et d'ateliers dynamiques. Encadrés par des instructeurs et formateurs certifiés, les visiteurs seront ainsi sensibilisés à l'accidentologie à travers divers ateliers tels :

- **Simulateur de conduite** : outil pédagogique privilégié, il permet de mettre en lumière des situations à risque, de tester le comportement des conducteurs et d'apporter de précieux conseils.
- **Conduite de cycles motorisés** : formation complémentaire face au développement de l'utilisation des deux-roues notamment en milieu urbain et dans le cadre professionnel.
- **Freinage d'urgence / évitement** : pour démontrer l'impact du temps de réaction lors d'incidents
- **Echange informels** : autour du comportement, de l'environnement, et des facteurs consécutifs à un accident de la route et recherche de solutions concrètes.

Nouvelles formations en 2019 pour les nouvelles mobilités

Nouveauté 2019 : un atelier dédié aux nouveaux modes de déplacement urbain (vélos, trottinettes, ...). Afin d'accompagner le développement des mobilités douces et actives dans le cadre professionnel : à l'image des bicyclettes, vélos-cargos ou trottinettes, La Conduite Préventive va présenter de toutes nouvelles formations afin de promouvoir ces nouveaux usages, d'en anticiper les risques et d'encadrer la pratique.

Des entreprises ayant fait appel aux services de La Conduite Préventive pour leurs salariés témoignent

Pour Marc Sousa, Directeur Achats Groupe de la Société SOCOTEC (Groupe international leader du testing, de l'inspection et de la certification dans la construction et les infrastructures) : « Notre collaboration avec la Conduite Préventive a débuté en 2018 lors de la mise en place d'une nouvelle logistique pour les véhicules de nos collaborateurs. Il avait en effet été décidé de leur fournir chaque année un parc neuf et plus sécuritaire. Un enjeu prioritaire pour notre société lorsque l'on sait que notre flotte se monte à plus de 3700 véhicules en France. La Conduite Préventive a rigoureusement pris en compte notre cahier des charges et a ainsi sensibilisé plus de 2400 de nos employés cette année aux dangers du téléphone et de l'alcool au volant entre autres et leur a enseigné par le biais d'ateliers ciblés (voiture tonneau, simulateur,) les bonnes pratiques en matière d'évitement et de freinage d'urgence ou plus simplement la prise en main d'une boîte automatique. L'enquête que nous avons menée ensuite en interne a montré un taux de satisfaction de plus de 94%, ce qui explique en partie que, ce sont 4000 collaborateurs qui seront concernés l'année prochaine par ces formations. Je tiens enfin à souligner la pédagogie et l'efficacité dont ont fait preuve les différents intervenants et formateurs lors des sessions organisées aussi bien à Montlhéry que sur nos six sites régionaux ».

Lionel Audinot, Responsable réseau livraison à domicile chez Thiriet, Groupe spécialisé dans la production et la livraison de produits surgelés alimentaires ajoute : « Nous avons pris la décision de faire appel à la Conduite Préventive au regard du taux d'accidents enregistré par nos VRP lors de la livraison des commandes. Initiée en 2018, cette collaboration a permis à 229 de nos employés de suivre 16 sessions en 2018 et 13 en 2019 du module : « Déplacements mission VUL » - VRP et 1 session du module « Manager la sécurité d'un centre » - Encadrement . Aujourd'hui, si nous dressons un bilan de ces deux années, il est plus que positif et nous conforte dans le choix de cet organisme qui a fait preuve d'une implication forte, nous a fourni une prestation sur-mesure et un accompagnement sans faille tout au long du projet ».

La Conduite Préventive : 30 ans d'expertise et de reconnaissance officielle

La Conduite Préventive, spécialiste de la formation des risques routiers, membre du Groupe UTAC CERAM est un organisme référencé au DATADOCK. LCP forme plus de 6 000 stagiaires chaque année, auprès d'instructeurs diplômés Bepecaser et BPJEPS. LCP bénéficie en outre des infrastructures de l'UTAC CERAM, à l'Autodrome de Linas-Montlhéry (Essonne) et au Centre d'Essais de Mortefontaine (Oise). LCP intervient également en immersion dans les entreprises, dans toute la France. LCP forme à tous les usages des mobilités : trajet domicile-travail et spécifique : métiers de la livraison, éco-conduite, mise en main de nouveaux véhicules, usages des nouvelles technologies.

www.parisautoevents.com/formation-risque-routier-lcp-presentation

A propos d'UTAC CERAM :

Le groupe UTAC CERAM témoigne d'une expertise dans tous les domaines de la mobilité : Réglementation & Homologation, Essais & Expertise en environnement, sécurité et fiabilité, Conseil & Formation, Contrôle Technique, Normalisation, Certification et Evènementiel. UTAC CERAM groupe privé et indépendant, est reconnu comme service technique français, ainsi que par le Royaume-Uni, le Luxembourg, les Pays-Bas et la Roumanie. UTAC CERAM est également centre d'essais officiel Euro NCAP. Le groupe possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025. 550 personnes exercent leurs missions sur deux centres d'essais de Linas-Montlhéry (Essonne) et Mortefontaine (Oise), mais également à l'externe en France et dans le Monde avec des filiales au Royaume-Uni, en Allemagne, aux Etats-Unis, en Russie, en Chine et au Japon. Le groupe réalise un chiffre d'affaires annuel de 73 millions d'euros, dont 24% à l'international. Le groupe réinvestit annuellement plus de 11% de son chiffre d'affaires.

www.utacceram.com

